



# Aufruf an die Bevölkerung

Liebe Bürgerinnen und Bürger

Nach wie vor befinden wir uns in einer äusserst schwierigen, herausfordernden Lage. **Nehmen Sie die Situation auch für die Osterzeit sehr ernst!**

Wir alle sind im Moment enorm gefordert. **Wir danken** allen, welche sich tagtäglich zur Bekämpfung des Virus' einsetzen, sich engagieren um die Versorgung sicher zu stellen, Nachbarschaftshilfe betreiben, der Gesundheit aller zuliebe zu Hause bleiben, ...

Gemeinsam bewältigen wir diese schwierige Zeit. **Wir sind für Sie da.** Per Telefon, Mail und Internet und ausnahmsweise vor Ort (nach telefonischer Voranmeldung) .

Die Gemeinderäte danken der Bevölkerung

**Nehmen Sie die Situation nach wie vor sehr ernst!**

**Bleiben Sie zu Hause! Halten Sie Abstand!**

**Befolgen Sie die Hygienevorschriften!**

# Kirchlindach hilft Kirchlindach

Der Gemeinderat dankt der Bevölkerung von Kirchlindach für das meist vorbildliche Einhalten der Vorschriften und Empfehlungen des Bundesrates.

Die Pandemie dauert an, eine Beruhigung der Situation ist noch nicht in Sicht.

Auf [www.kirchlindach.ch](http://www.kirchlindach.ch) können Sie unter „**Koordinationsstelle Nachbarschaftshilfe**“ Hilfe anfordern oder anbieten—nutzen Sie diese Möglichkeit. Dieses Angebot wird durch die Gemeinde Wohlen koordiniert und vermittelt Bedürfnisse und Hilfestellungen auch aus Kirchlindach. Gerne können Sie auch persönlich Kontakt aufnehmen mit der:

- Regionalen Fachstelle Alter: [udo.allgaier@wohlen-be.ch](mailto:udo.allgaier@wohlen-be.ch)  
079 151 69 26
- und [kirchlindach-kirchgemeinde@bluewin.ch](mailto:kirchlindach-kirchgemeinde@bluewin.ch) oder Pfarramt  
031 829 01 11

**Gemeinsam stehen wir diese schwierige Zeit durch!**

Wir rücken zusammen, indem wir auf Distanz zueinander gehen.

Gemeinderat Kirchlindach